₽ < 6 9 **7**

三春町立中郷小学校 学校だより 第2号 発行日 令和2年4月13日

発行者 今井不二子

学校目標「心豊かで自立的精神に満ち、限りない創造を求めて「輝く子」を育成する」

「輝く子」 〇輝くこころ 〇輝くひとみ 〇輝くからだ

【入学式から1週間!!】

4月6日(月)には、来賓・保護者の皆様、そして、在校生・教職員が見守る中、8名の1年生を迎えて、無事に中郷小学 校の入学式が行われました。また、今年度は、新型コロサウィはなく、内容を減らして時間を短縮したり、マスクの着用やがよく、内容を減らしてりして感染防止を行いましたが、1年生や在校生の笑顔があふれました。翌日の7日(火)からはみ食も始まり、第1回目の給食献立は、「ごはん、具だくさいる治食も始まり、第1回目の給食献立は、「ごはん、具だくさいる治食も始まり、第1回目の給食献立は、「ごはん、具だくさいた人論食も始まり、第1回目の給食献立は、「ごはん、具だくさいるとが、手作り春き、ごぼうサラダ、牛乳」でした。 い学校では、楽しみにしていた上級生たちも大満足となり、小学校では、楽しみにしていた上級生たちも大変じょうずにできるとは、生産は、三春中とともに「食育」にも力を入れることが決まり、給食と食に関する体験活動をより充実させていきます。

また、先週は、縦割り班や通学班の確認もありましたが、友だちとの間隔をあけてすわったり、窓や出入り口をあけて換気をしたりしながら、短時間で行われるように工夫をして活動をしました。





【始業式のお話~抜粋~】 始業式では、児童に次のお話をしました。

今年度が始まるにあたって、3つ、お話しします。

1つ目に「明るくさわやかに生活する」ことです。皆さんが知っているとおり、今、新型コロナウィルスが原因となる病気で苦しんだり、辛い思いをしたりしている人が世界中にたくさんいます。皆さんも、大好きな学校や友達と離れて、自分の家で過ごしていました。このようなつらいできごとに負けないで、この1年間、健康で明るくさわやかに過ごして欲しいと思います。そのためには、バランスのとれた食事と規則正しい生活、そして、心や身を守るために先生や家の人の教えをしっかり守って生活してください。また、学校での心配ごとや困りごとは、先生に相談しましょう。

2つ目は、勉強や活動に、「自分から進んで、本気になって取り組む」ことです。3月4日から約1ヶ月間、休校となりました。その1ヶ月を皆さん一人一人が「自分で決めて」時間を使いました。勉強やお手伝いをたっぷり行った人もいれば、夜ふかしやゲームをしすぎてだらけていた人がいたかもしれません。与えられた時間をどのように使うかは、皆さんの心がけで決まります。これから始まる令和2年度は、去年と同じ学習活動ができないものがあります。世の中の状況が今より悪くなって、また、休校になるかもしれません。悔いを残さないためには、そして自分の力を高めるためには、時間を無駄にしないことです。ぜひ、「人から言われる前に自分から進んで」、「取り組むときは本気になって」生活して悔いを残さないで欲しいと思います。

3つ目は、「自分の身は自分で守る」ことです。現在、流行している新型コロナウィルスから身を守るために、流水と石けんによる手洗いとうがい、そして咳エチケットを自分から進んで行いましょう。マスクはなかったとしても、ハンカチを持っていれば自分の力でできることです。先生や友達は声をかけることはできますが、実際に行うのは皆さん一人一人です。どんなときも安全に行動していきましょう。

今年度も皆さん全員が、「輝くひとみ」「輝くこころ」「輝くからだ」を持つ中郷小学校の「輝く子ども」になるよう、がんばりましょう。

◇◇◇今週のお知らせ等◇◇◇

- 発育測定があります。また、「滝ザクラを守る会」は中止となります。
- 外部関係者が来校する健康診断等、延期されている行事もあります。
- ・今週も、お子さんやご家族の体調管理のご協力をお願いいたします。

